

# Guate Pro Info-Blatt 2019

*Ausgabe November 2019*



Liebe **Vereinsmitglieder**, liebe **Spender** und  
liebe **Freunde von Guate Pro!**

Dieses Info-Blatt ist ein wichtiger Kanal, um Sie über die Arbeit, die wir als Verein im Laufe des Jahres leisten, zu informieren.

Wir möchten es nicht versäumen, uns sehr herzlich für Ihre zahlreichen Spenden zu bedanken. Aber unser größter Dank gilt heute unseren Partnern vor Ort in Guatemala,

**Wanda und Ramón Schlemmer,**

die unsere Projekte akribisch planen, bestens organisieren, sehr gut kontrollieren, super durchführen und mit zahlreichen Fotos dokumentieren. *Vielen Dank y muchas gracias Wanda und Ramón!*

Schenken Sie uns mehr als Ihren Beifall; jede Spende ist willkommen!  
Viele Projekte warten auf unsere Hilfe!  
Bitte unterstützen Sie uns, damit wir weiterhin aktiv sein können  
und unsere Träume in Erfüllung gehen.



**Was hat Guate Pro im Jahr 2019 in Guatemala erreicht?**



Wie seit Jahren, lag auch dieses Jahr der Schwerpunkt unserer Projektarbeit im

**Departamento Chimaltenango,**

dort wo Guate Pro bereits mittlerer Weile noch bekannter ist als ein bunter Hund. Über das Jahr verteilt, häufen sich die Anfragen von verschiedenen Schulen, die Klassenräume, Toiletten, Küche, Dächer, Spielplätze, Mobiliar, usw. dringend benötigen. Leider können wir nicht alle Wünsche berücksichtigen.

Der Verein hat sich in diesem Jahr auf **drei** Schulen konzentriert:

**1.**

**Escuela Oficial de Párvulos Aldea Santa Isabel Chimaltenango**

Zur Erinnerung: Im Jahr **2018** haben wir in dieser Schule den Bereich für die Kindergarten- und Vorschulkinder gebaut. Das Beste ist, dass wir dort nicht allein tätig waren, denn nur **zusammen waren wir stark!** Zusammen mit der Stiftung Otto Eckart, den Lehrern und Eltern der Schule, mit dem Bürgermeister und den Mitgliedern der Cocode (Hilfsbürgermeister), mit dem Bauleiter Don Rosendo und mit den Bewohnern des Dorfes *Aldea Santa Isabel*, haben wir diesen Bereich der Schule fertig gestellt. Insgesamt haben wir gebaut: 4 Klassenzimmer, 6 Toiletten, eine Küche, einen Lagerraum und einen Lehrerraum.



Dieses Jahr 2019 hat diese Schule von Guate Pro noch einen wunderschönen Spielplatz bekommen.



Auch dieses Mal gab es eine Einweihungsfeier mit Danksagungen, Gesang und Tanzvorstellungen.

Wanda und Ramón Schlemmer feierten mit.

Sie haben der Schule Santa Isabel den neu gebauten Spielplatz im Namen von Guate Pro feierlich überreicht.



Alle waren fröhlich und hatten viel Spaß gehabt.

... und so schön sehen die Klassenräume, die wir 2018 gebaut und ausgestattet haben!



## 2. Schule San Jacinto

Überblick über die Bautätigkeiten von Guate Pro in der Schule San Jacinto von 2011 bis 2015

2011	4 Klassenzimmer (gemeinsam mit der Stiftung Otto Eckart)
2012	2 Klassenzimmer 6 Toiletten 1 Zisterne 1 Regenwassersammelanlage
2013	2 Klassenzimmer 1 Raum für die Küche (gemeinsam mit der Stiftung Otto Eckart)
2014	1 Spielplatz
2015	1 Klassenzimmer

Die Lehrer, die Eltern der Kinder und die Schulkinder kümmern sich sehr stark um ihre eigene Schule. Letztes Jahr haben sie die gesamten Bauten neu gestrichen und auf eigener Initiative einen Sportplatz gebaut. **Allerdings hat das Geld nicht mehr für die zwei Tore gereicht!**

Guate Pro hat auf den Antrag der Schule reagiert und **dieses Jahr 2019** zwei Kombinations-Tore-Basketball mit den dazu gehörenden Netzen gespendet. Damit haben die Kinder mehr Spaß am Sport.





### 3. Schule Cerro Alto

Die Dächer einiger Klassenzimmer dieser Schule waren kaputt und undicht, deswegen konnten Lehrer und Schüler jahrelang die Räume in der Regenzeit unzureichend benutzen. Auf Antrag der Schule hat Guate Pro neue Dächer finanziert und eingebaut. Die Dorfbewohner und die Lehrer haben sich nicht lumpen lassen und vor Freude haben sie auf eigene Initiative die Schule neu gestrichen.



*... vor der Reparatur*



*... nach der Reparatur*

Und es gab selbstverständlich dieses Mal auch eine Dankesfeier!  
Wanda und Ramón waren dabei und haben ein Geschenk  
für den Verein erhalten!



*Die Freude war groß! ... dieses Bild spricht für sich!*

Spenden erzielen eine ganz große Wirkung, wie Sie jedes Jahr in unseren Info-Blättern nachlesen können. Dieses Jahr hat der Verein leider weniger Spenden als in den Vorjahren erhalten. Spenden zu sammeln ist wirklich eine mühsame Arbeit...

**Hier einige Beispiele wie wir zu Spenden kamen:**

Die Aktion „*Ich wünsche mir zum Geburtstag anstelle von Geschenken Spenden für Guate Pro*“ hat Geld in die Kasse gebracht. Einige Mitglieder und Freunde des Vereins haben nach diesem Motto gefeiert. Vielen Dank an Elisa Hamm, Mercedes de Rink, Werner Eckart, Dr. Max Gruenewald, Karin Wölfel, Birgit und Georg Wunderlich.

Noch ein Renner sind die durchsichtigen Plastik-Sparboxen, die Guate Pro an Freunde und Vereinsmitglieder ausleiht. Vielen Dank an Ute Traut, Claus Gosau, Knut Wölfel und Guatemuc. Wer Interesse hat, eine Spendenbox auszuleihen, um Spenden für den Verein zu sammeln, sollte sich bitte beim Verein per E-Mail bei Karin Wölfel melden:

[info@guatepro.de](mailto:info@guatepro.de)

Nicht vorher angekündigte Spenden sind wunderbar! Dieses Jahr bekam der Verein von der „*Guatemaltecos in Berlin*“ zwei großzügigen Spenden Auch der Internet Shop AL'MA (<https://www.rootsofalma.de>), von unserem Vorstandsmitglied Maidely Koppmann, spendet an Guate Pro 5 € pro verkaufter Tasche.

Anfang des Jahres bekamen wir eine großzügige Spende von unserem Vorstandsmitglied Werner Eckart über 5.000 € für die Opfer des Vulkanausbruchs Fuego 2018. Über deren Verwendung werden wir mit unserem Partner vor Ort in Guatemala abstimmen. Bereits 2018 hat der Verein, zusammen mit der Stiftung Michael Skopp, die Opfer des Vulkan Fuego Ausbruchs unterstützt (siehe Infoblatt 2018)

In jedem Euro, der uns zukommt, sehen wir vor allem ein Zeichen der Verbundenheit mit Guate Pro.

Unterstützen und Stärken Sie unsere Arbeit.

***Vielen Dank, muchas gracias und vergelt`s Gott,***  
sagt Guate Pro an die vielen Spender!

Die Kinder aus Guatemala und das gesamte Guate Pro Team wünschen Ihnen jetzt schon eine friedliche Vorweihnachtszeit, ein gesegnetes Weihnachtsfest und ein gutes Jahr 2020!



## Guate Pro e.V.

Atelierstr. 1 / 81671 München  
Tel.: 089 4132 230 Fax: 089 4132 200  
Raiffeisenbank Weißenburg-Gunzenhausen eG

**IBAN: DE 31 7606 9468 0003 0606 67**

[info@guatepro.de](mailto:info@guatepro.de) \* [www.guatepro.de](http://www.guatepro.de) \* [facebook](#)